

Ehrung für den Stellvertretenden Bundesvorsitzenden



Für seine vielfältigen und langjährigen Verdienste um den Frankenbund wurde Professor Dr. Hartmut Heller das Große Goldene Bundesabzeichen verliehen. Unser Foto zeigt die Überreichung der Auszeichnung beim Bundesstag am 4. Mai d. J. im Aschaffenburger Stadtheater.

Foto: Paul Miltenberger

Im 42. Fränkisches Seminar „Die Säkularisation in Franken“ vom 8. bis 10. November d. J.

– es dient zugleich der Vorbereitung auf das Jahresthema 2003 –
sind nur noch wenige Plätze frei.

Das ausführliche Seminar-Programm finden Sie im FRANKENLAND 2/02, Seite 154 sowie im Internet unter: www.frankenbund.de

Wer noch teilnehmen will, wende sich bitte umgehend an die

Bundesgeschäftsstelle des Frankenbundes (Frau Miltenberger),
Hofstraße 3, 97070 Würzburg, Tel. 0931-56712 oder Fax 0931-56712.
Das Telefon ist besetzt: Montag bis Freitag jeweils von 8.00 bis 12.00 Uhr.

Eine Ergänzung und eine Berichtigung:

Zum Beitrag „Die Gesamtfränkische Theaterlandschaft“ (FRANKENLAND-Heft 3/02, Seite 164): Herr Hermann Meyer, Archivar der Stadt Dinkelsbühl, legt Wert auf die Feststellung, daß in der Stadt Dinkelsbühl seit 1956 ein eigenes Theater besteht, das „Fränkisch-Schwäbische Städtetheater“, daß dieses in Dinkelsbühl (u. a. auch am Wehrgang) spielt und daß es an verschiedenen Orten, jedoch nicht in Feuchtwangen, Gastspiele gibt.

In den Beitrag „Vor 210 Jahren: Königlich Preußische Banco in Franken“ (FRANKENLANDHeft 3/02) haben sich auf Seite 220 leider zwei Druckfehler eingeschlichen. Es muß richtig heißen: Der Obelisk wurde 1766–73 erbaut, und er steht an der Bundesstraße 13.